

BOMBEROS CONTROLÓ EMERGENCIA EN LA POBLACIÓN WILLIAMS DE PUNTA ARENAS

Una mujer debió ser evacuada por precaución.

Una persona evacuada por precaución se registró esta noche, luego que Bomberos concurriera a un llamado de comandancia por una emergencia en la Población Juan Williams, en Punta Arenas.

Fue a las 22:30 horas cuando voluntarios de tres compañías se desplazaron hasta pasaje Eugenio Ballester con calle Capitán Guillermos, donde -de acuerdo a testigos- se encontraba emanando humo desde una vivienda.

Tras la revisión de Bomberos, se constató que el humo emanó entre medio de la pared y que fue posible de percibir por la parte de la techumbre. Lo anterior daría cuenta de una posible falla eléctrica.

Por su parte, personal del SAMU debió asistir a una mujer ocupante de la vivienda, quien fue evacuada sin lesiones desde el interior del domicilio.



2274 total visits, 2 visits today